

Diplomático cubano se reúne con alcalde de Minneapolis, EE.UU.



Minneapolis, 23 oct (RHC) El alcalde de Minneapolis, Jacob Frey, se reunió este martes con Miguel Fraga, primer secretario de la embajada cubana en Estados Unidos, a quien expresó su apoyo a las relaciones entre ambos países.

Durante el encuentro, el diplomático agradeció a Frey por firmar en junio pasado una resolución aprobada por el Concejo de la urbe en la cual se condena el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos contra la isla hace más de 55 años.

Tal documento pide al Gobierno federal norteamericano que establezca una nueva relación de cooperación con Cuba y ponga fin tanto al mencionado cerco como a las restricciones de viaje que impiden a los estadounidenses visitar libremente la nación vecina.

En la conversación, Fraga puso al corriente al alcalde sobre el debate que realizan los cubanos dentro y fuera del país del proyecto constitucional encaminado a sustituir la carta magna vigente desde 1976.

El encuentro de este martes forma parte de una visita que realiza el diplomático cubano a Minneapolis y a la vecina Saint Paul, la capital de Minnesota, donde ayer se reunió con las senadoras estatales Sandra L. Pappas, Julie Rosen, Patricia Torres Ray, Chris Eaton y Melisa Franzen.

La primera de ellas impulsó una resolución en 2008 en apoyo a las relaciones del territorio caribeño con Minnesota, mucho antes de que en diciembre de 2014 los entonces presidentes Raúl Castro, de Cuba; y Barack Obama, de Estados Unidos, anunciaran la decisión de iniciar un proceso de normalización de relaciones.

En la cita del lunes las legisladoras coincidieron en la importancia de impulsar los lazos y afirmaron que es muy significativo el sector agrícola, pero que también existen oportunidades para las dos naciones en otras áreas.

En el Ayuntamiento de Saint Paul, Fraga se reunió también con la concejal Jane Prince, quien además de referirse a la cuestión de los vínculos bilaterales, le habló sobre la historia de un busto del Héroe Nacional de Cuba, José Martí, ubicado en el edificio.

El diplomático cubano colocó una rosa blanca ante la figura del prócer y escritor, y dio una conferencia ante 60 estudiantes de la Universidad de St. Thomas, cuyo equipo de béisbol sostuvo un partido en La Habana con estudiantes universitarios cubanos quienes devolvieron la visita para jugar en Minnesota. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/174686-diplomatico-cubano-se-reune-con-alcalde-de-minneapolis-eeuu>



Radio Habana Cuba